

Der neue Hafenkapitän und seine erste Windjammerparade

22.06.2012



Seit Dezember 2011 ist Michael Schmidt Hafenkapitän in Kiel. Die Kieler Woche kennt er bereits seit 17 Jahren, aber nicht mit dieser Verantwortung. In dem vorliegenden Interview spricht er über seine Aufgaben und die Herausforderungen, über Zwischenfälle und über seine erste Windjammerparade, die er zu organisieren hat. Welches sind die Highlights bei der Windjammerparade, von wo schaut man am besten zu und mehr.

Leadin

Seit Dezember 2011 ist Michael Schmidt Hafenkapitän in Kiel. Die Kieler Woche kennt er bereits seit 17 Jahren, aber nicht mit dieser Verantwortung. UNser Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen und mit ihm über seine Aufgaben und die Herausforderungen, über Zwischenfälle und über seine erste Windjammerparade, die er zu organisieren hat, gesprochen. Welches sind die Highlights bei der Windjammerparade, von wo schaut man am besten zu - Antworten gbt's jetzt.